
Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ortsrates Einöd  
vom 23.01.2025 

 
 

Top 4 Guldenschlucht 
 
Der OV berichtet über die bestehende Problematik, dass der Weg durch die 
Guldenschlucht seit vielen Jahren gesperrt und der Ortsrat immer wieder mit der 
Thematik befasst sei. Im Jahr 2024 hätte es eine Begehung der Guldenschlucht 
durch einen Sachverständigen für Wanderwege gegeben. Beteiligt an der Begehung 
wären Mitarbeiter der Stadt Zweibrücken, der Kreisstadt Homburg und des 
Ortsrates Einöd gewesen. Der Sachverständige hätte Vorschläge gemacht, wie man 
die Guldenschlucht ohne größeren Aufwand wieder begehbar machen könne. 
Bezüglich dieser Begehung, hätte es von der Verwaltung bisher keine Information 
über den Sachstand gegeben.  
 
Der OV verweist in diesem Zusammenhang auch auf die zahlreichen Beschlüsse des 
Ortsrates zur Wiederherstellung der Begehbarkeit der Guldenschlucht in der 
Vergangenheit.  
 
Bis zur nächsten Sitzung solle die Kreisstadt Homburg den Vorschlag des 
Sachverständigen darlegen und über die geplante, weitere Vorgehensweise 
informieren.  
 
Beschluss:  

Die Verwaltung wird aufgefordert, den Weg durch die Guldenschlucht 
wiederherzustellen und den Parallelweg oberhalb des Schluchtenrandes instand zu 
setzen und den Ortsrat über den Stand des Verfahrens in Kenntnis zu setzen. Das 
Konzept des Sachverständigen soll als Anlage dem Ortsrat zur Verfügung gestellt 
werden.  
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 
 


